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REUNIÃO DE MONITORAMENTO E AVALIAÇÃO 
 
REUNIÃO MESA SETORIAL HORTICULTURA  
 
Data 22/08/2018 
Horário 09:00 – 11:00h 
Local SECRETARIA MUNICIPAL DE ADMINISTRAÇÃO  
Participantes   1) Prefeitura Municipal de Conceição do Mato Dentro  

1.1) Secretaria de Administração Pública  
a) Arina Natali Vieira Peixoto 
b) Bruna Souza de Oliveira 
 
1.2) Secretaria de Educação 
a) André de Matos Ferreira 
b) Juliana Rajão Costa Lima 
 
1.3) Secretaria de Desenvolvimento Rural  
a) Magno Gumercindo de Oliveira  
 
1.4) Agente de Desenvolvimento Local 
a) Ricardo Brasil 
 
1.5) EMATER  
a) Cristiano Magela Floriano  
 
2) TechnoServe 
a) Carlos Eduardo Longino 
b) Luan Philipe Alves 
c) Karine Kelly Pimenta 
 

 
 

Pauta abordada: 
 
1) Ponto: Planejamento da chamada pública municipal  
Discussão: Apresentação do Planejamento da Chamada Pública Municipal para o ano de 

2019. Cronograma com datas fixas para organização de todo o processo da chamada. 

Atentou-se para a dificuldade de prazos fixos uma vez que pode haver atraso no que se 

refere a assinatura e liberação do Poder Executivo e para o aumento de prazo devido à 

possibilidade de recursos. 

 

Próximos passos: Aumento de prazo para o Poder Executivo liberar o edital e mudança 

nas datas devido à possibilidade de recursos.  

 
2) Ponto: Entregas de produtos   
Discussão: Foi observado que alguns produtores entregaram produtos comprados da 
agroindústria e que inclusive já houve entrega realizada pelo sacolão. Como fiscalizar e 
quem fiscalizar¿ 
 
Próximos passos: Ao sinalizar produtos que tenham aparência de agricultura 
convencional ou que sejam entregues pelo sacolão, será sinalizada à equipe para que haja 
uma visita técnica à propriedade para fazer vistoria técnica e verificar o quantitativo e o 



2 
 

qualitativo do mesmo. E caso constatado que houve descumprimento do contrato, o 
produtor será penalizado, podendo ficar até um ano sem fornecer alimentos por quebra 
de contrato. 
 
3) Ponto: Votação na Câmara Municipal sobre projeto de Lei da Criação do Conselho 
Municipal de Desenvolvimento Rural Sustentável (CMDRS) 
Discussão: De acordo com o Secretário Municipal de Desenvolvimento Rural, na próxima 
reunião, do dia 10/09 do corrente ano, haverá novas atualizações sobre a votação em 
questão e resultados alcançados. 
 
Próximos passos: Aguardo do resultado da votação supracitada para que esta Mesa 
Setorial se manifeste e observe em quais pontos pode auxiliar para o sucesso da 
implantação e consequente trabalho do mesmo conselho. 
 
 
4) Ponto: Capacitação dos Produtores e Escalonamento da Produção 
Discussão: André Ferreira e Juliana Rajão ressaltaram a importância de um trabalho de 
capacitação continuada com os produtores, uma vez que já se observou que alguns 
produtores são contemplados na chamada pública e não tem produção de alguns 
produtos assinalados, o que o leva a comprar de terceiros por acreditar que a entrega tem 
que ser realizada ou há perda do contrato. 
 
Próximos passos: O agrônomo da Emater, Cristiano Floriano, se propôs a realizar um 
trabalho de capacitação com os produtores. Direcionando-os nos seguintes pontos: o que 
plantar, quando plantar e como plantar. Para que se organizem e não falte produto antes 
do fim das datas de entregas estipuladas para os mesmos.  
 
5) Ponto: Projeto de Plantas Alimentícias Não Convencionais (PANCS) 
Discussão: Juliana Rajão mencionou a importância do uso das Pancs na alimentação das 
crianças e André Ferreira o quanto podem acrescentar na nutrição das mesmas. 
 
Próximos passos: Levantar quais Pancs temos em nossa região e quais seriam viáveis 
usar para se possível, serem acrescentadas ao edital em questão. 
 
 
Próxima Reunião  
Data 10/09/2018 
Horário  9:00 as 12:00h 
Local  SECRETARIA MUNICIPAL DE ADMINISTRAÇÃO DEPARTAMENTO DE 

LICITAÇÕES 
Pauta   

 


